

# MIREILLE DELMAS-MARTY : UNE EXCEPTIONNELLE CONSCIENCE, PASSIONNÉE ET VISIONNAIRE, DES DROITS ET LIBERTÉS

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 13 FÉVRIER 2022



La Ligue des droits de l'Homme (LDH) est bouleversée par la disparition de Mireille Delmas-Marty, femme d'exception avec laquelle elle a toujours entretenu des rapports d'amitiés et d'inspiration réciproque avec de multiples initiatives communes.

Elle a porté toute sa vie durant, avec rigueur et vive intelligence, une vision humaniste de la société fondée sur la force de l'indivisibilité des droits et de l'Etat de droit qu'elle considérait comme « *seul garant de nos libertés, face aux peurs et aux colères* ». Encore récemment, elle était au cœur des débats publics en s'inquiétant de la multiplication des lois d'exception et de l'affaiblissement de l'institution judiciaire.

Son héritage reste plus que d'actualité avec des contributions qui sont des références pour tous les juristes et les défenseurs des droits. Il nous revient de poursuivre le chemin de justice et d'égalité qu'elle n'a eu de cesse d'éclairer.

La LDH présente ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.